

Georg C. Marshall



Künstler: Hofstetter
Stadtbezirk: 1. Altstadt-Lehel
Stadtteil: Altstadt
Straße: Blumenstraße 28
Art: Gedenktafel

Als nach dem 2. Weltkriege die Versorgungsanlagen der Stadtwerke München weitgehend zerstört waren, ermöglichte als Erster, USA-Außenminister * 1880 George C. Marshall + 1959 den Wiederaufbau der Stadtwerke und die Errichtung des Uppenhornkraftwerkes II (1949-1952) durch die nach ihm benannte großzügige Kredithilfe / in dankbarer Erinnerungv die Stadtwerke München"

000000141

Weitere Werke von Hofstetter

Georg C. Marshall | Blumenstraße | 0